

Respuesta del líder comunista nada más regresar a Madrid

Carrillo: «Tamames no piensa bien las cosas»

Santiago Carrillo ha respondido, nada más tomar tierra en Madrid, a las críticas formuladas por Ramón Tamames y publicadas en DIARIO 16 el viernes pasado. «No tiene tiempo de pensar bien las cosas», dijo el jefe comunista.

Madrid — Santiago Carrillo, secretario general del Partido Comunista de España (PCE), salió ayer al paso de las críticas expresadas por su camarada Ramón Tamames.

«Tamames —dijo literalmente Carrillo— tiene muchos cargos públicos y de partido que no puede atender y no tiene tiempo de pensar bien las cosas.»

Carrillo hizo estas afirmaciones a su regreso de un viaje que le ha llevado a China y a Corea del Norte. En el aeropuerto fue informado de lo que Ramón Tamames había dicho días atrás sobre el PCE y su futuro.

El diputado y primer teniente de la Alcaldía de Madrid, Ramón Tamames, declaró, tal como publicó el viernes pasado DIARIO 16, que al PCE le hace falta una transformación que Carrillo no sabe o no quiere hacer.

También dijo Tamames que hace falta en el PCE una secretaría colegiada, lo que indirectamente significa un rechazo de la secretaría de Santiago Carrillo, y una reforma para que el PCE no acabe convertido en un pequeño partido, como es ahora, por ejemplo, el belga, que «tiene cuatro parlamentarios y no pinta nada».

Las críticas de Tamames, insólitas para los modos de comportamiento en el PCE, sólo recibieron esa respuesta de Santiago Carrillo, que después pasó a hablar de otras cosas.



Carrillo regresó molesto por las críticas del primer teniente de alcalde madrileño, Tamames.

Con respecto a su viaje a China, y refiriéndose a los procesos políticos que actualmente se celebran en Pekín, Carrillo manifestó: «Hemos visto algo que quizá a los occidentales nos cuesta comprender, y es el llamado proceso a la «Banda de los cuatro». Pero quien ha visitado China, en el periodo en que gobernaba la «Banda», se da cuenta de que este proceso no es un proceso político, sino un proceso contra actos criminales cometidos en un periodo.»

El secretario del PCE consideró también que su viaje «ha sido muy importante y positivo para los intereses del movimiento comunista y obrero internacional. Mi convicción, añadió, es que hoy China es un factor de paz, quiere la paz, y actúa en favor de ella.»

El dirigente comunista explicó, a continuación, que la visita de los Reyes de España a China «dejó allí muy buen efecto», aunque, añadió, el futuro de las relaciones hispano-chinas depende de que el Gobierno sea capaz de concebir una política de aprovechamiento de ese primer impacto, «con una perspectiva de años, y no de meses».

También habló Carrillo de la buena impresión que obtuvo de su visita a Corea, y señaló la conveniencia de que España establezca relaciones diplomáticas con ese país, máxime a la vista del proyecto de reunificación entre el norte y el sur.